



Situación del sector energético y la economía cubana centran última jornada de sesiones de la Asamblea Nacional



Este sábado concluye el Primer Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional, en su X Legislatura. A la última jornada, como en las dos precedentes, asisten los diputados, General de Ejército Raúl Castro Ruz,

Líder de la Revolución Cubana, y el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Claudia Díaz Pérez, 22 de Julio de 2023

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participan en la jornada conclusiva de la Asamblea Nacional del Poder Popular, correspondiente al Primer Periodo Ordinario de Sesiones de la X Legislatura.

La agenda parlamentaria incluirá una evaluación de la situación actual y perspectivas del sistema energético del país, tema previsto para las sesiones del viernes pero que ante “los fuertes y muy comprometidos debates”, como los definiera el Jefe de Estado, extendidos hasta la noche, fue postergado para su discusión como primer punto a examinar este sábado.

Otros tópicos que discutirán hoy diputadas y diputados del órgano supremo del Poder del Estado son el comportamiento de la economía durante el primer semestre del año en curso y la liquidación del Presupuesto de 2022. Se aprobarán los organismos, gobiernos y provincias que rendirán cuenta en diciembre ante la Asamblea Nacional del Poder Popular, y los que serán objeto de la alta fiscalización; además de ratificar los acuerdos y decretos-leyes, aprobados por el Consejo de Estado.

Luego de dos días de “discutir sin tapujos los problemas que preocupan al pueblo” como la producción de alimentos, los altos precios, la atención a los niños, adolescentes y jóvenes y también la vinculación de los diputados con los electores, entre otros temas, llega a su última jornada el Primer Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, cuya X Legislatura, ha dicho el Presidente Díaz-Canel, se va caracterizando por ser el Parlamento que necesita el país.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución